

Holguín en Referendo del Código de las Familias

- Última actualización: Domingo, 25 Septiembre 2022 17:48

Escrito por Zahily

Visto: 339



[Una mañana histórica](#) protagonizan los holguineros este 25 de septiembre al acudir a los 2412 colegios electorales (CE) dispuestos en toda la geografía de la provincia para ejercer el derecho al voto en el Referendo del Código de las familias.

Este 25 de septiembre muchos acuden a las urnas, entre ellos los electores inscriptos en el Colegio No. 2, de la Circunscripción #74, del reparto Santiesteban en la ciudad de Holguín.

La Presidenta de este Colegio, Lucila Cedeño, explicó que desde el inicio de este proceso a las 7:00 a.m. ha reinado la tranquilidad y la disciplina del pueblo, y el trabajo responsable de la mesa compuesta además por Zenaida Cedeño como secretaria, y los vocales: Virgen López, Susana Mosqueda y Jorge Estupiñán.

Los adultos mayores Adelma Oliva Almaguer y Delfín Silva Almaguer, abuelos de Jolver Naranjo Silva - miembro de la preselección cubana de béisbol en la categoría Sub 18 - ratificaron que sus votos son por #Cuba, por el futuro de los niños y jóvenes como su nieto, orgullo de la familia.

Una niña, que custodia la urna por primera vez, expresó su orgullo de

Holguín en Referendo del Código de las Familias

- Última actualización: Domingo, 25 Septiembre 2022 17:48

Escrito por Zahily

Visto: 339

hacerlo, y mucho más en este referendo que les trae mucha felicidad.

De igual manera, entre las muchas personas destinadas a acompañar el trabajo de los CE están 874 estudiantes colaboradores. Gabriela Elaine Suárez Rosal, de la Universidad de Holguín, es una de los jóvenes de la provincia que dieron su paso al frente.

“He sentido mi utilidad en este proceso, pues además de observar cómo se desarrolla la votación, he podido ir a viviendas de personas que han solicitado se les lleve la boleta, porque su estado de salud les impide trasladarse hasta el Colegio, pero no quieren dejar de participar en este proceso”, destacó.

Holguín, la segunda provincia del país con más votantes convocados al referendo, más de 770 mil, de ellos 272 mil en el municipio cabecera, tiene a una cifra superior a los 34 mil jóvenes, que participarán en el sufragio por primera vez; así como hay 14 mil 478 pioneros destinados a custodiar las urnas. / *Lourdes Pichs*

Antes de las siete de la mañana, las autoridades electorales de los 2 mil 412 colegios, habilitados en los 14 municipios, estuvieron listas para recibir a los más de 770 mil holguineros, de 16 años en adelante con derecho al voto en este extenso territorio, segundo con mayor cantidad de electores en el país.

Precisamente, pasadas las 7:30 de la mañana al CE Nro. 3 de la Circunscripción 36, el general de brigada Rodolfo Lores Guerra, jefe del Estado Mayor del Ejército Oriental, ejerció su derecho al sufragio, como otros tantos vecinos de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) 5, 7 y 17 del reparto Pedro Díaz Coello, convocados a este lugar.



Allí, Yamilka Torres Lobaina, delegada de la Circunscripción 36, habló con orgullo de la respuesta ofrecida por la mayoría de esa comunidad, en especial de los jóvenes, muchos de los cuales hoy están al frente de las mesas electorales en los cinco colegios de esa zona.

Aseguró que cualquiera que sean los resultados de este referendo, “ya de por sí es una victoria ganada por la Patria, porque llevar este proceso en medio de los momentos actuales afrontados por el país, luego de una pandemia por la COVID-19 y la situación económica, demuestra la Cuba que tenemos y hemos construido a lo largo de estos años de Revolución”.

“Cómo explicar que una mayoría de pueblo haya amanecido en las calles dispuesto a participar en estas votaciones, de manera voluntaria, esto es admirable. Por tanto, para mí, hoy Cuba crece, desde mi comunidad, para sí misma y el mundo”.

De los 24 CE especiales habilitados en la provincia, 12 de ellos en el municipio de Holguín, uno fue abierto en el hospital clínico quirúrgico Lucía Íñiguez Landín, donde a las 8:30 am habían depositado su boleta en la urna 85 personas y una cola de trabajadores que salían o entraban de guardia; acompañantes y pacientes esperaba por cumplir con esta posibilidad de decir Sí o No al Código de las Familias.

Holguín en Referendo del Código de las Familias

- Última actualización: Domingo, 25 Septiembre 2022 17:48

Escrito por Zahily

Visto: 339

En la provincia hoy estarán abiertos, de 7:00 am a 6:00 pm, 2 mil 412 CE, de ellos en casas 179 y los demás en entidades estatales, donde podrán ejercer su derecho al voto más de 770 mil electores. / *Lourdes Pichs.*



Desde hace 24 años el hogar de Jesús Velázquez Borrego, en el reparto Alex Urquiola, en la ciudad de Holguín, ha estado a disposición de los procesos electorales realizados en el país.

En esta ocasión funciona allí el colegio electoral número 4, del consejo popular del mismo nombre, y cuya mesa electoral tiene como integrantes a su esposa y su hijo, un joven de 24 años.

Fue el primero en votar, "el primero en marcar el Sí en la boleta", remarcó con entusiasmo. "Se trata de un Código con muchos valores, sobre todo de respeto a los derechos, como seres humanos, de los niños, los ancianos, de la mujer, de todos por igual, de ahí su carácter inclusivo".

Mientras dialogaba con la prensa daba también la bienvenida a cada elector y electora que llegaba a su casa-colegio.

Al respecto comentó: "No hemos tenido colas, pero el flujo de personas

Holguín en Referendo del Código de las Familias

- Última actualización: Domingo, 25 Septiembre 2022 17:48

Escrito por Zahily

Visto: 339

es sistemático, casi siempre llegan en pequeños grupos de familias".

Eran alrededor de las nueve de la mañana y para este veterano dirigente cederista la jornada apuntaba a otro éxito del pueblo que apuesta por un futuro de más unidad, amor en inclusión social. /
Maribel Flamand Sánchez



Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central y primer secretario del Comité provincial del Partido en Holguín, acudió en las primeras horas de la mañana de este domingo al colegio electoral de su zona de residencia, para ejercer su derecho al voto en gesto de amor y apoyo al trascendental proceso de Referendo del Código de las Familias que este 25 de septiembre se desarrolla en toda Cuba.

Precisamente, junto a los miembros de su núcleo familiar, el primer secretario asistió a este ejercicio democrático para plasmar en boleta su opinión que, como la de todos los holguineros, cuenta.

Siguiendo todos los pasos que le competen como elector, se identificó en el listado electoral, y seguidamente se personó en la mesa, donde mediante firma dejó constancia de su asistencia, para luego obtener su boleta y efectuar el voto.

“En este ejercicio que hemos realizado todos de construcción del Código, un Código inclusivo, que no quita derechos, protege a todas las familias, da oportunidades, en un sistema socialista como el nuestro tendrá mucho valor y seguirá, sin dudas, fortaleciendo nuestro

Holguín en Referendo del Código de las Familias

- Última actualización: Domingo, 25 Septiembre 2022 17:48

Escrito por Zahily

Visto: 339

Socialismo y nuestra Revolución”, expresó.

Santiesteban Velázquez refirió que el voto responsable de cada uno de los cubanos, también será un digno homenaje a los que quisieron seguir fortaleciendo a nuestro pueblo y que a lo largo de los años soñaron con que este día llegara.

“A los jóvenes, con quienes hemos intercambiado y escuchado su diversidad de opiniones, tenemos que reafirmarles que este Código que estamos sometiendo a referendo, a la decisión de nuestro pueblo, es para la juventud de hoy y del futuro”, acotó. / *Yanela Ruiz González*

Holguín en Referendo del Código de las Familias

- Última actualización: Domingo, 25 Septiembre 2022 17:48

Escrito por Zahily

Visto: 339



Luego de ejercer su derecho al voto, bien temprano en la mañana, Julio César Estupiñán Rodríguez, gobernador de la provincia de Holguín, ofreció declaraciones a la prensa sobre la trascendencia del Referendo por el nuevo Código de las Familias, normativa que calificó como inclusiva y trascendente como instrumento de amor y unidad de las familias.

Recapituló como, a diferencia del actual Código, que data de 47 años, la propuesta actual aporta derechos hasta ahora inexistentes para determinados segmentos de la población, lo cual lo hace más inclusivo, apuesta más por la unidad, el amor, el respeto a la diversidad y por tanto muestra un mayor reflejo de la actual sociedad cubana.

"El de hoy, será un día de victoria, de satisfacción, por el paso revolucionario que estamos dando. Las personas disciplinadamente están llegando a los más de dos mil colegios electorales habilitados en toda la provincia para ejercer su derecho libre al voto, por lo que la participación popular esta siendo importante.

El éxito a que aspiramos en esta jornada será también el homenaje a quienes lucharon siempre por una sociedad más inclusiva", concluyó. / *Maribel Flamand Sánchez*

Holguín en Referendo del Código de las Familias

- Última actualización: Domingo, 25 Septiembre 2022 17:48

Escrito por Zahily

Visto: 339

Los pobladores del municipio de Calixto García, en Holguín, ejercen su derecho al voto este domingo, por el Código de las Familias. Electores de varias circunscripciones esperaban la apertura de la votación para expresar en las urnas su consideración sobre el documento.



María del Carmen Mayo manifestó su felicidad por participar en el Referendo. “Figúrese, fui la primera en votar por el nuevo Código de las Familias, inclusivo, solidario, que invita al respeto, a la dignidad de los seres humanos, por eso y más me levanté a las cinco de la madrugada, preparé el café y enseguida para mi colegio de votación”.

Para Idelisa Fernández Velázquez estar en las urnas para refrendar un Código así es un compromiso. “Soy educadora y he pensado que lo mejor para todos es votar positivamente, no podemos pensar solo en nosotros, debemos hacerlo también por nuestros hijos, nietos, por el futuro. Vine aquí a mi colegio por conciencia, por convicción”, asegura./ *Con información de Radio Juvenil*

Con Información de Redacción ¡ahora!

Holguín en Referendo del Código de las Familias

- Última actualización: Domingo, 25 Septiembre 2022 17:48

Escrito por Zahily

Visto: 339
